

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 24. Juni 2015

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0049

1. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

Zum Tagesordnungspunkt 2 „Bauliche Veränderungen Häherweg durch Nassauische Heimstätte“ werden Fragen sachkundiger Bürger/innen zugelassen.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden:

- Im Wiesengrund wurden keine Kampfmittel gefunden. Somit wurden die Tiefbauarbeiten termingerecht begonnen.
- Das zuständige Dezernat wird aus Richtung Schönbergstraße ein weiteres Schild „Verbot für Fahrzeuge über eine Höhe von 3,6 m im Bereich der Brücke in der Flachstraße anbringen.
- Die Umrüstung von Quecksilberdampfleuchten auf LED-Beleuchtung bei den Straßenlaternen in Dotzheim ist zum Teil schon erfolgt und wird weiter fortgesetzt.
- Wegen Genehmigungsproblemen wird sich die Erneuerung des Rollltores der öffentlichen Tiefgarage unter dem Pfarrer-Luja-Platz weiter verzögern.
- Im Sommer 2015 wird auch der Ortsbezirk Dotzheim in das Baulandkataster im Internet eingestellt.
- Das zuständige Dezernat hat weitere regelmäßige Kontrollen des ruhenden Verkehrs in Dotzheim zugesagt.
- Auch bezogen auf Ruhestörungen insbesondere im Bereich Dotzheim-Mitte und Haltestelle am Rheineckplatz hat das Ordnungsdezernat eine regelmäßige Überwachung versprochen. Voraussetzung für das Einschreiten sind übermäßiger Alkoholkonsum und entsprechende Störungen.
- Anfang Juli bis ca. Mitte September wird die Dörrgasse zwischen der Aunelstraße und der Josef-Siegfried-Gasse wegen Erdarbeiten gesperrt. Es wird eine Umleitung über die Rheinalstraße und Josef-Siegfried-Gasse geben, so dass die Busse weiterhin die Haltestellen Wilhelm-Leuschner-Straße und Bahnhof Dotzheim bedienen können.
- Vertreter des Jugendparlaments werden für die nächste Ortsbeiratssitzung am 15.07.2015 eingeladen.
- Die Infoveranstaltung zum Klimaschutz kann am 19.11.2015, 19:30 Uhr im Forum Kohlheck stattfinden. Organisieren werden die Veranstaltung insbesondere der Ortsvorsteher und das Ortsbeiratsmitglied Dr. Hubitsch.

- Am 09.06.2015 fand eine Informationsveranstaltung zum Stadtentwicklungskonzept Wiesbaden 20230 und hier insbesondere zum Verkehrsentwicklungsplan statt.
- Es gibt immer wieder Probleme mit der Nutzung der Einrichtungen des Erfahrungsfeldes der Sinne im Schloß Freudenberg. Der Eintritt in den Park ist frei, aber für die Nutzung der Einrichtungen wird Eintritt erhoben, so steht es auch auf den großen Tafeln an den Eingängen zum Parkgelände.
- Der TuS Dotzheim und Eintracht Wiesbaden haben sich für die Zuschüsse des Ortsbeirates bedankt.

3. Die Niederschrift über die Tagesordnung am 20.05.2015 wird genehmigt.

+

+

Verteiler:

1006 WV: / z. d. A.

Ernst
Ortsvorsteher